
2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

　 ★ 会長報告　山本 憲作会長 　第202７回　例会（第四回例会）

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱（奉仕の理想）

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介

本日の卓話者を紹介します。

皆様こんにちわ。一週間のご無沙汰でした。皆様はお変わりないようで、何よりです。

本日は、大変お忙しい中さくらロータリークラブさんの矢澤会長・荒井幹事、行田クラブメィキャップして頂きありがとうござます。

本日めでたく入会されました滝田さん、宜しくお願い致します。先週の話で、新幹線はなぜ早く走れるのか？

新幹線には、信号機がない。新幹線は、軌道が広い。各車両にモーターが付いている。

社長だけがモーターではいけません。社員の方にもモーターになって頂き、ついてはそれらが会社の業績に反映されると思います。

皆様も、モーターになってくれる社員を育てると良いと思います。

★入会式 ※新会員滝田様

推薦者の小菅会員と新入会員の滝田さんに前に出て頂き、山本

会長から滝田さんにロータリーバッジが渡され、授与式が行われ

ました。山本会長より新会員の滝田さんへ歓迎の言葉が贈られ、

小菅会員よりご紹介して頂きそして滝田新会員よりご挨拶を頂き

ました。

皆様こんにちわ。電元オートメーション

の滝田と申します。昭和５９年の４月よ

り行田に参りました。私の住んでいた

会津若松は山が多かったものですから

、平地ばっかりの行田市に最初はち

ょっと寂しく感じました。が、

今は行田が大変気に入っております。至らないところがあると思

いますが、これからどうぞ宜しくお願い致します。



★幹事報告 ※武田幹事

中越地震の募金を、１０００円以上お願いします。ニコニコボックッスの方で、担当します。

７月２１日、世界社会奉仕セミナーがありまして、会長幹事と古沢会員が行って参りました。

７月２２日、世米山セミナーに、会長と蔭山会員が行って参りました。同じく７月２２日、

青少年交換プログラムセミナーがありまして、幹事、古沢会員、境野会員が行って参りました。

★委員会報告 ※古沢世界社会奉仕委員長

《2007～2008年度第2570地区第1回国際奉仕部門セミナー》

①　日豪青年 相互訪問派遣団員 募集について

目｠ 的～オーストラリアの自然の中で文化や現地の生活を楽しく体験

訪問国　：オーストラリア

訪問日程：2008年3月8日（土）～3月22日（土）の15日間

参加費用：1名150,000円（渡航費・滞在費）

　 　 募集人数：12名（先着順）

　　｠ 募集資格：18歳～30歳までの男女（ロータリー家族関係が理想）

　　｠ 推薦方法：各ロータリークラブの推薦

　　｠ 応募締切：9月30日、申込書：事務局

　　｠ 面接日　：10月6日

②「世界社会奉仕（ＷＣＳ）活動」について（3月締め切り）

◎識字率向上プロジェクト

　　＊［世界寺子屋運動］～ネパールの学校建設資金

100円玉・書き損じはがき・未使用テレカ・お米、ビール券を！

　　＊［ネパール里親制度］～学校に行けない児童を対象に、個人的に里親になって頂くもの。

（年間8,600円で誰でも里親に！）

現在当クラブでは10名の会員が里親、何とぞ継続を！　新規も5名増が目標。申込用紙：事務局

　◎環境保全プロジェクト

＊アフガニスタンで地雷により被害を受けた子供達に、義手、義足、リハビリ等の支援！

（会員一人当り 年間1,000円の支援）

※境野世界社会奉仕副委員長

7月22日、来日学生カウンセラー：ホストファミリー会議に行って参りました。

会議の題材は、「ロータリー青少年交換プログラムとは」「受入れについて」

「第2570地区ホストファミリーを始める前に」「ホストクラブの主な必要経費」

「来日学生ガイドライン」等々についてです。

実際に体験してきた4人の女性にも出席して戴き、現地での実体験の生の声も聞く事が出来ました。

会議の内容に関してですが、詳細は省かせて頂きますが資料には載っていないような生の話を聞く事

が出来、とても勉強になりました。先日の会議の内容を元に、受入れがスムーズにいくよう進めていき

たいと思います。



★さくらロータリークラブ様より、矢澤会長と新井幹事にお越し頂き、挨拶を頂きました。

※矢澤会長

山本会長とは３０年お付き合いさせて頂き、飲食を共にさせて頂

いておりますが、これだけの体型の違いです。先ほど新幹線は

なぜ早いか？とありましたが、あれにはもう１つ理由があるのです

。流線型だからです。

私と山本会長を見た場合、どちらが流線型でしょう？？？

この１年間、山本会長共々宜しくお願いします。

※新井幹事

この１年間幹事をお受けしております、新井です。行田ロータリ

ークラブさんでは知り合いの方が非常に多いのと、それから同じ

例会場ですので、大変親近感を感じます。

皆様のご協力を、宜しくお願いします。

★横田会員より、本日の卓話についてのご紹介がありました。

★本日の卓話

「ウェストサイズ物語」と銘打っての「メタボリック症候群とは」と言うタイトルで、加須保健所の所長、小坂高洋様を始め

村上則子様 関知美様 丸橋悦子様 秋山玉枝様にお越し頂き、卓話をして頂きました。

事業目的：健康は個人・家族・企業にとって大事なことです。いつまでも健康であるためにどのように対応したら良いのか。

予防を中心とした意識・知識を各人が持つことで健康維持に繋げる事を目的としています。

事業内容：健康を維持するための正しい生活習慣を(各人)認識する事から始めたい。

半年間、加須保健所さんの指導・協力を戴きながら、メタボリックシンドロームを解消していきます。

加須保健所の保健予防推進担当の関様・村上様より、生活習慣をどのように管理して行くかについて、

各人の基礎データを基に具体的な指導を戴きました。

月に一度、管理栄養士の指導・相談を受け付けます。

８月２３日・９月２７日・１０月２５日・１１月２９日の１時半から２時。１２月２０日に、記録用紙を回収致します。

★謝辞 山本会長

本日は、どうもありがとうございました。大切な卓話の時間が少なく、大変失礼致しました。

今申されたとおり、手段が目的でなく健康が目的です。そのあたりを誤解されないよう、

宜しくお願い致します。



★出席状況報告 山本委員長

正会員数６４名　本日のメィキャップ者　６名　本日の出席者　３５名　本日の出席率　６４．１％でした。

第１回例会の出席率メィキャップに付き、74.6％になりました。

★ニコニコ報告.反町委員長.........................第２０２７例会

山本会長 滝田さん入会おめでとうございます。

武田幹事
メタボリツクシンドロームを治して社会へ貢献しましょう。　自分にも貢献しましょう。
滝田芳人様入会おめでとうございます。同じ東北地方出身としてご活躍を期待申し上げます。

行田さくらＲＣ
矢澤会長 本年度宜しくお願い致します。

行田さくらＲＣ
新井幹事 本日は、お世話になります。

湯本会員 7/21　ＮＨＫ　子供ニュースにて伊奈と行田の茂美（もみ）の湯が放映されました。
ありがとうございました。

小林会員
永島パスト会長に言われましてある本を読みました。添加物のこわさを強く感じました。
加須保健所の先生方今回もありがとうございます。

永島会員 行田市念願の道路問題がまもなく解決するようです。
高源寺移転先は、埼玉渡柳地区になるようです。誠に市民にとってうれしい事です。

冨田会員 メタボリック対策、自己管理シート活用いたします。卓話ありがとうございます。

木村会員 会長さんが一番聞きたい卓話ありがとうございます。

小沢会員 行田さくらロータリー会長・幹事ようこそいらっしゃいました。アイバンク登録お願い致します。

渡辺会員 滝田芳人様並びに奥様に。行田ロータリークラブご入会を祝し心からお祝い申し上げます。

坂本会員 武さんにさそわれ旅だつ英世かな

武井会員 滝田様入会おめでとうございます。ロータリーライフを思いっきり楽しんでください。

以下同文

持田会員・小池（英）会員・諸貫会員・小菅会員・山田会員・稲垣会員・岡田会員・橋本会員

小椋会員・小島会員・境野会員・植田会員・清水（治）会員・蔭山会員・横田会員・古沢（勇）会員

鈴木（貴）会員・田山会員・小池（利）会員

合計金額　　38，000円

★点鐘


